

Hervorragende Vorbereitung für den Funkleistungsbewerb

- [Bezirksschulung](#)
- [Schulung im Abschnitt Gr. Gerungs](#)

Seit etwa Mitte September 2003 werden in den Abschnitten wieder Vorbereitungsschulungen durchgeführt, bei denen erfahrene Ausbilder unter der Leitung der Abschnittssachbearbeiter die Teilnehmer am diesjährigen Bewerb um das Funkleistungsabzeichen optimal vorbereiten.

Am 10.10.2003 fand im Zuge der Bezirksschulung die "Generalprobe" für den Bewerb statt, bei der alle Teilnehmer die Gelegenheit hatten, unter bewerbsähnlichen Bedingungen nochmals ihr Wissen unter Beweis zu stellen und letzte Zweifelsfragen zu klären.









Bezirkssachbearbeiter HBM Josef Neuwirth und BFKDT OBR Ing. Brandstötter dankten anschließend sämtlichen Abschnittssachbearbeitern und Ausbildern für ihre Arbeit und den Bewerbern für ihr Interesse und die geopferte Zeit, um sich im Funkwesen weiterzubilden.

Text und Fotos: Franz Bretterbauer

Zu den Schulungen im Abschnitt beispielsweise folgender Bericht aus dem Abschnitt Gr. Gerungs:

Abschnitt Gr. Gerungs: Seit drei Wochen treffen sich jeden Freitag um 20 Uhr zahlreiche Feuerwehrfunker des Abschnittes Gr. Gerungs im Feuerwehrhaus von Gr. Meinharts, um dort gemeinsam für den Bewerb des NÖ Feuerwehr-Funkleistungsabzeichen am 17. und 18.

Oktober in der Feuerweherschule in Tulln zu üben. In sechs verschiedenen Disziplinen werden die Funker über ihr theoretisches und praktisches Wissen im modernen Feuerwehrfunk geprüft und erhalten bei positiv abgeschlossenem Bewerb die Berechtigung, das Funkleistungsabzeichen des NÖ Feuerwehrverbandes zu tragen.

Leiter der vorbereitenden Ausbildung ist Funksachbearbeiter BM Ludwig Höbart, der gemeinsam mit seinem Stv. Lm Roland Wurz und einem zehnköpfigen Team an Ausbildern, die alle diesen Bewerb schon absolviert haben, durchführt. Nach den drei Ausbildungsabenden im Feuerwehrhaus Gr. Meinharts folgt am kommenden Freitag die Generalprobe im Feuerwehrhaus von Zwettl, an dem sich über 50 Feuerwehrfunker aus dem Bezirk Zwettl beteiligen werden.

Zum Abschluss der Schulung in Gr. Meinharts stattete auch der Abschnittskommandant-Stv. ABI Johann Preiser den Bewerbern einen Besuch ab und bedankte sich im Namen des AFK sowohl bei Ausbilder und Bewerber für die aufgebrauchte Zeit und fügte hinzu, dass durch diese Schulungen nicht nur für den Bewerb sondern auch für den täglichen Dienst in der eigenen Feuerwehr geübt wird. Bei vielen Teilnehmern hat sich seit der Absolvierung ihres Funkkurses schon wieder viel auf dem Funksektor verändert und mit dem Bewerb werden die teilnehmenden Funker wieder auf den neuesten stand der Technik gebracht. Weiters wünschte er allen noch viel Glück beim kommenden Bewerb in Tulln.



Zahlreiche Funker des Abschnittes Gr. Gerungs bereiteten sich im Feuerwehrhaus von Gr. Meinharts unter der Leitung von BM Ludwig Höbart auf den Bewerb um das NÖ Feuerwehr-Funkleistungsabzeichen vor

Text und Foto: Roland Stöger



Diese Seite wurde zum letzten mal bearbeitet am: Samstag, 11. Oktober 2003
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!